

a conçu, dites avec magnanimité : *Tu m'as appelé comme auxiliaire de haine ! Mais comment maudirai-je ceux que Dieu n'a point maudits ? Comment détesterai-je ceux que le Seigneur ne déteste point ?* Et puissiez-vous ajouter, en apercevant l'Eglise portant ses campements, comme une sublime voyageuse, à travers le monde, intacte et fière dans sa belle ordonnance, alors que les révolutions bouleversent tous les Etats, avec l'unité de ses évêques autour du Pape, le dévouement de ses prêtres, l'obéissance de tous ses enfants, puissiez-vous, non seulement des lèvres, mais du cœur, ajouter : *Que vos pavillons sont beaux, ô Jacob ! Que vos tentes sont belles, ô Israël !*

Mais avant que se produise cet acte d'illumination et de magnanimité, par quelles douleurs purificatrices les restes d'Israël et les restes des nations chrétiennes n'auront-ils pas à passer ?

(A suivre)

N. B. — M. l'abbé Pierre Lefebvre, décédé à la Longue-Pointe était membre de la société d'une Messe, section Provinciale.

B. PH. GARNEAU, Ptre, *Secrétaire*.

Archevêché de Québec, 18 juillet 1896.

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à St-Bernardin, le 26 ; à St-Onésime, le 28 ; à St-Pamphile, le 30 ; à St-Laurent, le 31. — Mgr Langevin est parti pour Rome. On a lieu de croire que la question des Ecoles est la raison de son voyage. — Mgr Labrecque partira également pour Rome en septembre prochain et assistera au congrès anti-maçonnique. — Les journaux libéraux annoncent que le gouvernement de Manitoba offre un compromis identique à celui que les catholiques de la Nouvelle-Ecosse ont dû accepter, parce qu'aucune loi ne consacrait leurs revendications. Ce compromis ne serait pas la justice à laquelle les catholiques de Manitoba ont droit, mais la trahison de leur cause. — S. G. Mgr Labrecque a prononcé, le premier dimanche de Juillet, une courte allocution qui a vivement impressionné les fidèles de la cathédrale de Chicoutimi.